

Question écrite

31.10.16

Desserte de la Rue de Chêtre par les transports publics

Ces dernières années on a pu assister à un important développement du quartier de la Rue de Chêtre, et en tout particulier au Chemin des Fontaines et la Rue de l'Orphelinat. Plusieurs locatifs ont vu le jour. De plus 2 institutions, la fondation St-Germain et la Fondation Pérène, accueillant de nombreuses personnes et employés, augmentent le nombre de personnes qui rejoignent chaque jours ces quartiers.

La ville de Delémont dispose d'un important réseau de transport public qu'elle a mis en place avec la collaboration de car postal région ouest. Ce système fonctionne à satisfaction des utilisateurs comme le confirme les statistiques d'utilisation disponibles sur le site internet de la commune.

Toutefois, les quartiers de la Rue de Chêtre ne sont pas desservis par ce service. Les habitants de ce quartier doivent se rendre au Ticle ou à l'hôpital pour trouver le premier arrêt de bus pouvant les emmener à la gare.

Nous demandons à la commune si elle a déjà analysé la pertinence d'une desserte de la Rue de Chêtre et de voir avec car postal les possibilités qu'il y aurait pour desservir ces quartiers pour la prochaine mise à jour des horaires.

Nous remercions le Conseil communal pour sa réponse.

halun

Pour le groupe PLR

Christophe Günter